

Kinder im Kafkaweg freuen sich

Die Volksbank Zuffenhausen eG übernimmt die Patenschaft für die Freiburger Kita – Beitrag zur gesunden Ernährung.

■ ZUFFENHAUSEN / FREIBERG

Die Volksbank Zuffenhausen eG hat in ihrem Jubiläumsjahr zum 100-jährigen Bestehen der Bank eine weitere soziale Einrichtung unterstützt.

Kontakt über „Future 4 Kids e.V.“

Sie hat über den Verein „Future 4 Kids e.V.“ eine Kita-Patenschaft übernom-

men und fördert darüber nun die städtische Tageseinrichtung für Kinder im Alter von 1 bis 6 Jahren im Kafkaweg in Stuttgart-Freiberg.

Die finanziellen Mittel fließen direkt in den Bezug von Nahrungsmitteln aus biologischem Anbau, die einen Beitrag zur gesunden Ernährung der derzeit 20 Kinder leisten sollen. Darüber freuten sich bei der Scheckübergabe, durch

Vorstandsmitglied Eric Hartung, die Einrichtungsführerin Marlies Kirf, die Geschäftsstellenleiterin von „Future 4 Kids“, Andrea Heck, sowie die Schirmherrin des Vereins, Gudrun Weichselgartner-Nopper. Die Ehefrau des frisch gewählten Stuttgarter Oberbürgermeisters Dr. Frank Nopper ist bereits seit vielen Jahren in verschiedenen sozialen Projekten tätig. red



Kita-Einrichtungsleiterin Marlies Kirf, Volksbank Zuffenhausen eG Vorstandsmitglied Eric Hartung, Schirmherrin „Future 4 Kids e.V.“ Gudrun Weichselgartner-Nopper (v.l.n.r.). Foto: z